

lesgensdematch



HEROES FOR IMAGINE

LES STARS S'ENGAGENT POUR LA RECHERCHE MÉDICALE

Une fois n'est pas coutume, l'institut Imagine a organisé sa vente caritative annuelle lundi 12 février. Gad Elmaleh, Natalia Vodianova, Caroline de Maigret ou encore Jean Paul Gaultier, tous étaient réunis pour cette vente aux enchères exceptionnelle au profit de l'institut de recherche des maladies génétiques. Créé par le galeriste Kamel Mennour, en partenariat avec la Galerie kreoo et Christie's, l'événement fêtait sa troisième édition. Un gala sous le signe de la générosité où l'intégralité des fonds récoltés, soit **7,4 millions d'euros**, est investie dans la recherche et le développement de nouveaux traitements.

Paloma Clément-Picos [@PalomaPapers](#)



Gigi Hadid, la star des podiums CRÉATRICE DE BIJOUX



Le ciel de la top model internationale s'est constellé de diamants depuis qu'elle collabore avec la marque de haute joaillerie française Messika. Gigi Hadid explique que Valérie Messika, présidente et directrice artistique de la marque, a souhaité développer ce qu'elle aime par-dessus tout : les bijoux délicats qui confèrent au look une touche d'éclat facile à porter. « Je préfère, dit-elle, la simplicité à l'extravagance, mon credo est "Less is more". » Dans sa collection Messika by Gigi Hadid, son coup de cœur est un collier baptisé « Choker Move High Jewelry Addiction » que l'on verra sans doute beaucoup sur les tapis rouges et qui va faire des envieuses.

Marie-France Chatrier [@MFChatier](#)

